



**Compte-rendu sortie du 05 Mai 2019
à CAMEMBERT
et au Château du Bourg Saint-Léonard**

La fraîcheur matinale (6°) n'a pas découragé les 36 Tailleuses et Tailleurs qui ont participé à la sortie organisée par Nicolas et Odile; soit 22 motos au total (Can-Am et scooter compris).



Après une pause café pour tous et une petite « vidange sanitaire » pour certains à Crulai :



Nous sommes repartis sur les belles routes du Perche, en direction de Camembert pour la visite du musée:



Nous avons eu le droit à une petite projection vidéo et à l'explication de la fabrication du camembert.





En face du musée, nous sommes allés à la maison du camembert, où nous avons pu déguster certains d'entre eux et faire nos emplettes.



Comme il faisait beau, nous sommes restés à Camembert pour pique-niquer.



Ce fut ensuite le départ vers le château du Bourg Saint-Léonard que nous avons visité avec les commentaires d'une guide.



Avant de repartir, nous nous sommes baladés dans le parc du château.



05/05/2019

Et puis, ce fut, le retour vers Chartres, après une dernière pause à La Loupe pour un petit rafraîchissement.



Un grand MERCI à Odile et Nicolas pour l'organisation de cette sortie bien agréable sur des routes de campagne, sinueuses à souhait, où nous avons pu découvrir des paysages superbes et passer une magnifique journée.



Merci également à l'association pour avoir payé les consommations du matin et les visites du château.

A bientôt pour d'autres aventures...